



**Nombre de alumno: Jorge Carlos
Castañón Coello**

**Nombre del profesor: Ana Gabriela
Villafuerte Aguilar**

Nombre del trabajo: unidad 3

Materia: historia de la medicina veterinaria

Grado: PRIMER CUATRIMESTRE

Grupo: "B"

Los animales en la cultura del México moderno.

Los animales que existieron en el México antiguo fueron los guajolotes, algunas aves que estaban en cautiverio como las guacamayas y los pericos, el único mamífero que tenían domesticado era el perro, el xoloitzcuintle, el tlalchichi, el perro maya, entre otros.

Antecedentes en la época de la conquista

Al abordar el tema de la medicina veterinaria en México, las fuentes de información hacen referencia no tanto a las prácticas y conocimientos médico-veterinarios, si no más bien a la práctica y enseñanza formal de estas ciencias.

El período colonial.

La albeitería se practicó durante todo el coloniaje español, aunque por desgracia fueron albéitares venidos de España quienes ejercieron este oficio y ni si quiera criollos, ni mucho menos mestizos o indígenas.

El México independiente y la medicina veterinaria

Con el advenimiento del México independiente se despertaron los ánimos progresistas de los mexicanos sobre todos de la clase "pensante" como diera el maestro Villagómez, siendo así que en 1821, el ilustre médico mexicano don Leopoldo Del Río de la Loza publicó un trabajo donde destaca los esfuerzos de alguno que otro ganadero del país.

Fundación de la escuela de medicina veterinaria y zootecnia.

La educación veterinaria mexicana se inicia oficialmente en 1853, año en el que se funda el colegio nacional de agricultura, en cuyo seno se preparaba a los primeros médicos veterinarios mexicanos

La medicina veterinaria en México.

Los primeros años de la escuela de medicina veterinaria.

En 1916 se abre la ESCUELA DE MEDICINA VETERINARIA, y en 1917 se le anexa la la ESTACIÓN AGRÍCOLA CENTRAL de San JACINTO. En 1918 se cierra la escuela, después de una huelga de estudiantes rebeldes, que no se querían sujetar a la disciplina militar.

La revolución mexicana y su impacto en la medicina veterinaria

En 1917, y prácticamente toda la década de 1920, México fue testigo del fin de la lucha armada producto de la revolución mexicana, y del establecimiento de las fuerzas de las constitucionalidades.

La epizootia de fiebre aftosa

También conocida como glosopeda, es una enfermedad viral altamente contagiosa que afecta a los animales de pezuña hendida o doble (bovinos, caprinos, porcinos, y ovinos, entre otro) y ataca a la producción de carne y leche

**Consolidación de la enseñanza
componentes
De la medicina veterinaria**

Consolidar la educación veterinaria a nivel mundial resulta clave para la mejora sostenible de los públicos y privados de los servicios veterinarios.

Consolidación de la enseñanza
|
atr

Siempre fue muy escasa la matrícula en el instituto de investigaciones pecuarias, grupos que oscilaban entre los 15 y 17 alumnos, y cuando mucho, 40, pero tarde o temprano la juventud mexicana tuvo que un mayor atractivo por el campo, además que la nación también demandaba más veterinarios

